



# PACTO EDUCATIVO GLOBAL

De Hermanas de la Caridad de Santa Ana



## LAS HERMANAS DE LA CARIDAD DE SANTA ANA FIRMAN EL PACTO EDUCATIVO GLOBAL

Queremos reavivar el compromiso por y con las jóvenes generaciones, renovando la pasión por una Educación más abierta e incluyente, capaz de la escucha paciente, del diálogo constructivo y de la mutua comprensión.

Se hace necesaria una **alianza educativa** amplia para formar personas maduras capaces de acoger el pasado con cariño, transformar el presente y construir el futuro, para crecer en humanidad, acogiendo y protegiendo la vida propia y cuidando responsablemente la de los demás, sobre todo la de los más vulnerables, en todas sus formas y realidades. Porque éste es el mundo que nos acoge, el mundo que queremos, nuestra **Casa Común**, la de **TODOS**.

Las comunidades religiosas, las obras y presencias apostólicas de la Congregación nos adherimos al Pacto Educativo Global, propuesto por el Papa Francisco el día 15 de octubre de 2020. Ofrecemos nuestro Carisma al servicio de la humanidad y el poder contribuir desde él a la construcción del mundo que soñamos, más humano, más fraterno y más justo.

Queremos participar en Red con otras instituciones, generando una manera diferente de afrontar la vida en todas sus manifestaciones y acoger el nuevo paradigma de fraternidad y amor social que se despliega en su concretización pública, en el cuidado de los más frágiles, en la cultura del encuentro y del diálogo, en la política como justicia y en una manera de Educar que dignifique a la persona, la haga más libre y feliz, capaz de transformar el mundo que habita.

Firmamos este Pacto en la fiesta litúrgica de la Trinidad, donde cada uno comparte su don aportando la riqueza de la diversidad multicolor.  
30 de mayo de 2021.

Yo firmo el Pacto

HERMANA CARMEN MORA SENA, Superiora General

Fdo.:

*Carmen Mora*

